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    本报讯  6月4日，上海
市副市长周太彤在嘉定调
研社会保障工作时要求，在
加快城市化进程中，把“镇
保”确立为基本保障制度予
以积极推进，以健全完善的
社会保障，促进社会全面发
展。市政府副秘书长柴俊勇
参加了调研，嘉定区委书记
陈先国、区长金建忠、副区
长李耀新分别就全区社会
保障的现状、社保工作的主
要做法以及“镇保”试点等
情况作汇报。
    近年来，我区社会保障
体系不断完善，初步形成了
多层次、广覆盖的社会保障
格局。全区现有4203户企
事业单位、136459人参加
城镇职工保险，有征地养老
人员12511名，有2022户
农村企事业单位、111950
名农民参加农村社会养老
保险，并在安亭镇进行小城
镇社会保险工作的试点。
    周太彤对嘉定区社保
工作予以肯定。他指出，要
着眼于城乡一体化、从整体

上考虑完善社会保障体系，做到指导思想超前、规划超前、制
度设计超前、必要的改革超前；郊区要在小城镇社会保险（简
称“镇保”）试点的基础上，形成城镇职工社会保险（“城保”）、
小城镇社会保险（“镇保”）、农村社会养老保险 （“农保”）三种
保障并存、可转换的社保格局；当前要大力推进小城镇社会
保险，发挥其“弹性”和“活力”的优势，完善其制度，使之成为
最有吸引力、最具灵活性的保障制度之一。
    市政府办公厅和市劳动保障局、农委、房地局、医保局
以及区相关职能部门的负责人参加了调研。    鄢春生

贯彻落实市政府《通知》精神

社区织就“防非”网络
    本报讯  6月2日，是市政府《关于调整本市防治非典型
性肺炎有关措施的通知》正式实施的日子，真新新村街道和
嘉定镇街道汇龙潭居委会马上行动起来，落实《通知》精神，
采取有效措施，主动适应“防非”工作重心由应急向常规的平
稳过渡。    （下转第3版）

建设商业走廊  打造经济亮点
商贸业成为真新新村街道新一轮发展的着力点

    本报讯  真新新村街道根据本地区
的实际，高标准、高效益打造上海市专业
市场的商业走廊，以商贸业作为加快经
济发展的着力点，按照市场化运作的原

则，融入社会资本，已组建了注册资本为
3000万元的曹安商贸城有限公司。同
时，加大环境基础设施建设，以良好的诚
信服务和优惠的政策吸引商家进驻商贸
城。目前，已有10多家企业有投资商贸
城的意向。    （下转第3版）

站在新起点实 现新发展

以“内”补“外”以实抗“非”
嘉定区5月份民营企业新增户数居全市第一

    本报讯  “抗非”非常时期，强化招商
激励机制、创新招商服务手段、突破贷款
担保“瓶颈”，嘉定区以“外资不足内资
补”的非常之策，扎扎实实地大力发展民
营经济，取得了显著成效。仅5月份，全
区民营企业新增 1223户，位居全市各区
县首位；新增民营注册资本13.66亿元。
    面对突如其来的“非典”疫情，嘉定区

委、区政府审时度势，积极采取措施，调整
招商引资方向，以大力引“内资”弥补“外
资”招商的缺口。为实现民营经济的突破
性进展，嘉定加快出台促进民营经济发展

的配套政策为培育壮大民营企业，推行
“小巨人”政策，实施新增税收个案奖励制

度；为孵化特大型民营企业设立“绿色”通
道；为突破中小企业贷款担保难的 “瓶
颈”，区有关部门集聚资金，以差别化政策
解决民营企业贷款融资难题。
    嘉定各镇、私营经济小区积极克服
“非典”的影响，千方百计做大民营经济。南

翔镇通过在招商中实施“四看一听”的考核
（即看服务态度 、看服 务技能、看工作效率、
看招商实绩 、听客户反映），比招商数量 、质

量、项目的成功率和客户的满意率。3个经
济小区形成了招得进、留得住、稳得牢的良
好投资氛围。其中南翔经济城今年前 5个
月新增注册民营企业660户，新增注册资
本74315万元，位居全区第2。    童燕彬

非常时期非常之举

金建忠在民营经济工作现场会上指出

民营经济是经济发展的主战场
    本报讯  加大内资的招商力度，做大
做强民营经济，以弥补“非典”对招商工
作造成的负面影响，6月3日，区民营经
济工作现场会在南翔镇召开，推广马陆
镇、南翔镇、安亭镇等单位致力于完善管
理模式、扩大规模经营 、形成产业特色等

方面的成功经验。
    区长金建忠在会上指出，民营经济
是嘉定经济发展的一个重要的 “主战
场”。当前的“非典”疫情对外资招商带来
了不利的影响，要千方百计加大民营经
济的招商力度；要抓紧落实促进民营经

济发展的配套措施，在规模、规范上下工
夫，培育壮大私营企业；要高起点制定民
营经济的园区规划，完善招商网络、创新
招商手段，以规范的服务体系营造加快
民营经济发展的良好环境；掀起全区民
营经济发展的新浪潮。    童燕彬

陈先国视察嘉定农业工作时强调

围绕“三化”目标 理清发展思路
    本报讯  6月6日上午，中共嘉定区
委书记陈先国和嘉定区副区长邵林初等
视察了嘉定农业工作。陈先国强调，嘉定

农业要围绕城乡一体化、农村城市化、农
民市民化的总体目标，按照市郊区工作
会议精神，结合嘉定区域功能定位，审时

度势，想清楚、看明白，进一步理清嘉定
未来农业发展思路。
    陈先国在详细听取了区农委关于嘉
定农业现状和后3年工作思路的汇报后指
出，经济和社会的可持续发展，需要良好的

生态环境作支撑。发展观光休闲农业大有
前途，要高起点、高标准建设好观光休闲农
业基地，并由粗放型向精品型转变。他要
求，充分发挥嘉定农业自身的种源农业优
势，并依托市有关部门的科技优势，加大机

制、体制的创新力度，实施农业“走出去”战
略，力争使我区种源农业有新的突破
    陈先国、邵林初在区农委党政领导
和区有关部门负责人的陪同下，先后查
看了位于菊园新区的千亩苗木基地和区
种苗基地场及江桥生态观光园。
    图为陈先国（中）等领导查看嘉定区

种苗基地场。     孙凌

十六大报告 新思想新论断

扩大中等收入者比重的共同富裕观
    十六大报告中提出的“以共同富裕为目标，扩大中等收
入者比重，提高低收入者收入水平”的观点，是扩大中产者比
重的共同富裕观，是党在认识上的一大突破。
    中等收入阶层扩大将是全面小康社会的重要特征，也是
社会政治、经济的稳定力量。如果一个社会的中等收入者人

数越多，这个社会发展的稳定性就越强。首先，中等收入者的
形成标志着中国传统农耕社会的彻底解体，是推动社会结构
由金字塔结构向橄榄型结构转型的结构性因素。其次，中等

收入者是介于社会高收入者与低收入者之间的缓冲层，是社
会稳定的重要政治因素。第三，中等收入者最希望社会稳定，
当其占主导地位时，就成为社会稳定的思想保障。第四，中等
收入者的收入稳定并呈刚性特征，边际消费倾向明显，能有效

地促进国内需求的增长，是社会稳定的基本经济因素。中等收
入阶层是政治经济的稳定力量。中等收入阶层比重的扩大对

社会进步与经济发展以及共同富裕有着重要意义。  李峤科
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    日前
，市
委
常
委
、市
委
统
战
部
长
黄
跃
金

在
区
委
副
书
记
、区
人
大
常
委
会
主
任
周
富
长

的
陪
同
下
，到
嘉
定
区
委
统
战
部
看
望
了
全
体

统
战
干
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和
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派
秘
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长
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就
嘉
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    六月
五
日
，
上
海
市
政
协
副
主
席
王
荣
华

率
百
余
名
市
政
协
委
员
开
展
试
点
城
镇
建
设

年
中
视
察
活
动
，实
地
察
看
了
安
亭
新
镇
、上

海
国
际
赛
车
场
等
建
设
工
地
。
区
领
导
陈
先

国
、周
关
东
、花
以
友
接
待
了
王
荣
华

一
行
，

并
向
市
政
协
委
员
们
介
绍
了
嘉
定
区
情
和
安

亭
新
镇
、
上
海
国
际
汽
车
城
的
规
划
建
设
情

况
。
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    六月
二
日
，
上
海
市
政
府
召
开
纠
风
和
政

务
公
开
工
作
电
视
电
话
会
议
，区
委
副
书
记
、

区
长
金
建
忠
和
区
委
副
书
记
、
区
纪
委
书
记

陆
学
明
及
区
检
察
院
、法
院
、纪
委
及
其
他
相

关
部
门
领
导
，出
席
了
嘉
定
分
会
场
会
议
。
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    六月
二
日
下
午
，嘉
定
区
委
书
记
陈
先
国
、

副
书
记
沈
锦
生
到
嘉
定
镇
街
道
调
研
，
听
取

了
该
街
道
“防
非
”
工
作
和
经
济
工
作
汇
报
，

并
到
桃
园
居
委
慰
问
了
战
斗
在
“抗
非
”第

一

线
的
居
委
干
部
。
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    六月
三
日
下
午
和
六
月
四
日
上
午
，
区
委

副
书
记
沈
锦
生
和
副
区
长
夏
以
群
一
行
，来

到
区
文
化
稽
查
中
队
和
嘉
定
工
业
区
新
世
纪

公
寓
居
委
、福
蕴
居
委
及
胜
利
村
委
会
等
地
，

详
细
了
解
、
查
看
嘉
定
娱
乐
场
所
和
社
区
的

“防
非
”
工
作
情
况
，并
对
下
阶
段
“防
非
”工

作
重
点
作
了
指
示
。
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    六月
二
日
下
午
，区
委
常
委
、副
区
长
花
以

友
到
嘉
定
区
的
花
桥
、曹
安
、葛
隆
、朱
家
桥

等
各
道
口
，检
查
“防
非
”检
疫
方
式
和
范
围

调
整
以
后
的
工
作
情
况
，
并
要
求
坚
守
道
口

的
工
作
人
员
继
续
发
扬
坚
持
不
懈
的
工
作
作

风
，抓
好
各
项
措
施
的
落
实
。
  本
报
通
讯
员


